

Preguntas y Respuestas No 19 *¿Qué Es El Nuevo Nacimiento? Parte 2*

Pastor, Brian Kocourek
29 de septiembre de 2007

Esta noche yo quisiera hablar de nuevo sobre el nuevo nacimiento, pero esta vez para atar con en el cambio nuestro cuerpo y estar preparados para la resurrección. La semana pasada, cuando empezamos a ver sobre este tema hemos tomado para nuestro texto de 2 escrituras que nos dan nuestra base para la comprensión del nuevo nacimiento y la forma de recibirla.

Juan 3:3 *Respondió Jesús y le dijo: De cierto, de cierto te digo, que el que no naciere de nuevo, no puede ver el reino de Dios.*

1 Pedro 1: 23 *siendo renacidos, no de simiente corruptible, sino de incorruptible, por la palabra de Dios que vive y permanece para siempre.*

Hemos visto que hay dos cosas que salen de nuestro texto sobre el nuevo nacimiento.

1: Sin el nuevo nacimiento usted no verá o no entenderá el Reino de Dios.

2: Usted es nacido de nuevo por la Palabra de Dios que vive y permanece para siempre. Por lo tanto, la vida es adecuada con este nacimiento tendría que dar testimonio de la Palabra de Dios.

Ahora, en relación con el punto número 1, el Hermano Branham dijo, en su sermón **La Fe De María 61-0121 P: 30** *A menos que un hombre haya nacido de nuevo no puede ver aún el reino de Dios." Ahora, "ver" quiere decir "entender." hay mucha gente que dice haber nacido de nuevo y no pueden entender el Mensaje de Dios, no pueden ver al Ángel del Señor. Sus ojos están ciegos, hermano. A menos que un hombre sea nacido del Espíritu Santo, el mismo Espíritu Santo que escribió la Palabra confirmará la Palabra, y la misma confirmación del Espíritu Santo en usted... ¿Ven Uds. lo que quiero decir? Dar testimonio de sí mismo. Entonces nuestro espíritu da testimonio con Su Espíritu, porque Su Espíritu da testimonio de Su Palabra.*

Y de **SERÁ COMO SE ME FUE DICHO 50-0818 23** *De alguna manera, el "Ver" no quiere decir "Mirar." La palabra "ver" significa "entender." Jesús dijo: "A menos que un hombre nazca del agua y del Espíritu no puede ver el Reino de Dios." En otras palabras, El no puede entender el Reino de Dios hasta que él haya nacido de nuevo. ¿Ven?*

Noten particularmente lo que Jesús está diciendo. Está diciendo que a menos que se nazca de nuevo no hay absolutamente ninguna manera de que usted entienda el Mensaje.

Ahora, podríamos seguir y seguir con un par de docenas de citas del Hno. Branham en relación con estas evidencias del nuevo nacimiento, pero dos serán suficientes ya que todas las cosas son establecidas en la boca de dos testigos.

Lo que me gustaría ver en el siguiente es la diferencia entre el nacimiento natural y el nuevo nacimiento.

Juan 1: 12 *Mas a todos los que le recibieron, a los que creen en su nombre les dio potestad (exusia, la capacidad de hacer una decisión correcta. ¿Y cuál es esa decisión correcta? Para llegar a ser lo que fueron ordenados a ser.) de ser hechos hijos de Dios; 13 los cuales no son engendrados de sangre, ni de voluntad de carne, ni de voluntad de varón, sino de Dios.*

Por lo tanto, vemos que aquellos que son de tal naturaleza han podido recibirle a él cuando se manifestó en la persona de su Hijo, son a los que Él ha dado poder para ser hijos de Dios. Ahora,

esto nos dice en el versículo 13 que no es algo que usted puede hacer por medio de su propia voluntad, ni puede hacerlo a través de su propio poder. Pero dice que este nacimiento sólo puede ser hecho por lo que Dios mismo ha hecho.

Entonces, vemos dos formas de nacimiento, uno que es producido por un acto de la carne y lo que no es producido por un acto de la carne, sino por la voluntad de Dios. Luego aquel producido por un acto de la carne debe tender hacia la carne. Pero la otra que nace de la voluntad de Dios entonces debe gravitar hacia la voluntad de Dios. Entonces este es el único nacimiento que irá a la voluntad de Dios en lugar de la voluntad del hombre, porque cada semilla debe producir según su género.

En **Juan 3: 6** leemos, *Lo que es nacido de la carne, carne es; y lo que es nacido del Espíritu, espíritu es.* Así que usted ve es una diferencia de naturaleza entre los dos tipos de semillas.

En **1 Pedro 1: 23**, Pedro nos dice: *siendo renacidos, no de simiente corruptible, sino de incorruptible, por la palabra de Dios que vive y permanece para siempre.* Entonces vemos lo que significa ser nacido de simiente corruptible, Porque la semiente corruptible debe producir una vida corruptible.

Ahora, veamos el nacimiento natural para ver cómo el alma y el espíritu se unen con el cuerpo para hacer un ser tri-partito. De su sermón, **El Consolador 61-1001E P: 24** hermano Branham dijo, *Cuando un bebé es concebido en el vientre de la madre, es sólo carne y sangre, saltando, temblando. Pero tan pronto como nace, uno no lo ve, pero hay un espíritu y el alma colgando cerca de la madre para entrar en ese bebé tan pronto como nace. Tan pronto cuando el bebé ha nacido, Dios ha creado un alma y ha creado un espíritu para estar en ese bebé tan pronto como es nacido en este mundo. Ese pequeño bebé se convierte en un maduro, y comienza a aprender, entonces se convierte en un alma viviente cuando sabe lo que es el bien y el mal. Luego tiene, al igual que Adán y Eva establecido ante un árbol del bien y del mal. Es su elección. Y luego llega a ser inteligente. Cada vez está creciendo más todo el tiempo en la gran economía de Dios. Y finalmente llega al final del camino, para que este cuerpo físico. Y así como este cuerpo se deteriora y va a desaparecer, hay un ser preparado para recibirla. Tan pronto como deja aquí, esta alma y este espíritu que ahora está en nosotros, y deja este cuerpo y va a otro, un joven, un bueno, uno mejor, uno que no se envejece, o uno que no morirá. ¿Por qué? Él es un Dios bueno. Pero ciertamente lo es.*

Ahora, esto hace que el ser humano sea de un carácter muy complejo, porque es nacido con un cuerpo que tiene un espíritu permitido por Dios. Luego, cuando él es nacido de nuevo, el espíritu de Dios entra en ese cuerpo, cambiando la vida de ese cuerpo mortal a lo inmortal. Luego, cuando su alma y el espíritu salen de ese cuerpo va a otro cuerpo que ya está esperándonos por nosotros.

Es por eso que el hermano Branham nos enseñó que lo que somos aquí es sólo un reflejo a dónde vamos.

Aclarando La Sanidad Y Jairo 54-0216 E-37 *Lo que está aquí es un reflejo de lo que está en alguna otra parte. "Aquellos a quienes él llamó, él los justificó." ¿Correcto? "A aquellos que él justificó, los ha glorificado" Romanos 8:29. Ya en la Presencia del Padre, tenemos un cuerpo glorificado. ¡Whew! ¿No fue eso profundo? Bien encontraremos si endereza o no "Si se disuelve este tabernáculo terrenal, tenemos uno ya esperando" ¿Correcto? Es correcto de manera que ahora mismo, y los que estamos allí, es un reflejo. Aquí, los que estamos aquí, es un reflejo de lo*

que somos en alguna otra parte. Así que si sus hechos son malos, Ud. sabe de donde viene. Ud. sabe donde espera su otro cuerpo.

Entonces mi pregunta es este... ¿Si mi cuerpo terrenal sólo está reflejando a donde está mi cuerpo celestial, luego donde está mi cuerpo terrenal... está en la iglesia, teniendo compañerismo alrededor de la Palabra de Dios? ¿Está en el compañerismo alrededor de la Palabra de Dios? ¿Está estudiando la palabra de Dios para mostrarme a mí mismo como un obrero aprobado que no necesita ser avergonzado? ¿O es alimentada con las cosas del mundo? ¿Pregúntese a sí mismo de dónde viene mi alegría? Eso le dirá a dónde su alma está reflejando....

El diccionario Webster nos dice que *una actitud es la posición o postura asumida por el cuerpo en relación con una acción, sentimiento o estado de ánimo. Una manera de actuar, sentir, o pensar que muestra la disposición de uno, opinión o la mente establecida.*

Entonces podemos ver aquí que la actitud es una condición de crecimiento. Es el reflejo exterior de nuestra mentalidad. Y si su actitud es un reflejo de lo que está sucediendo en su corazón, entonces el corazón y la mente deben entrar primero en disposición y luego el cuerpo sólo reflejará lo que está en el interior. Una vez que sus mentes hayan llegado hasta el lugar de vivir, morir o ahogarse luego su cuerpo seguirá. Por eso muchas personas caminan por ahí con esa actitud podrida que tenemos que preguntarnos qué es lo que han sido alimentados sus almas. La actitud es sólo un reflejo del interior. Ahora, cuando pensamos en las condiciones pensamos de la mecánica, pero cuando pensamos en la actitud, vemos algo diferente. Es la ruptura entre la mecánica y la dinámica. Usted puede tener todas las mecánicas correctas y como hermano Branham dijo, ponga un huevo viva bajo una gallina muerta y eso no funcionará. Se puede tener todas las mecánicas correctas, todas las condiciones correctas, pero sin este vínculo entre la mecánica y la dinámica sólo será usted un legalista. La mecánica son las condiciones, la dinámica es la Palabra viva de Dios en funcionamiento, y la poca relación entre ellas es la actitud suya.

Dios habla en **Génesis 1:11** de la ley de reproducción cuando dijo, *"árbol de fruto que dé fruto según su género, que su semilla esté en él,"* Esto significa que todas las semillas van a reproducir la naturaleza original de la vida de donde salieron las semillas.

Y la naturaleza o el carácter de una semilla es lo que distingue una forma de vida de otro. Las características describen la naturaleza, y nuestro carácter define la vida que está creciendo en nosotros. Por lo tanto, o bien se tiene la naturaleza de la bestia en la carne o se tiene la misma naturaleza de Dios viviendo en usted. Y sólo hay una cosa que sucede con usted cuando muera, y eso es su carácter. No importa cuán populares sean, o cuánta riqueza haya acumulado, todo se quedará aquí. Cuando se muere está despojado de todo lo que tiene, o posee con una sola excepción, y eso es su carácter. Eso es lo que son ustedes. Esa es la esencia de su ser. Y aquí su vida es sólo un reflejo a dónde va. Ahora, lo que estamos viendo aquí es la naturaleza de Dios en el creyente. En otras palabras, es si el creyente está reflejando la Vida de Dios en sí. Pero tenemos un problema. Tenemos esta carne con el que tenemos lidiar. Y para tener las acciones y el lenguaje de Dios no puede venir hasta que tengamos una mente como la propia mente de Dios. Y a menos que pensemos los pensamientos de Dios no podremos hacer o hablar las palabras que agraden a Dios.

II Corintios 5:1 *Porque sabemos que si nuestra morada terrestre, este tabernáculo, se deshiciere, tenemos de Dios un edificio, una casa no hecha de manos, eterna, en los cielos. 2 Y*

por esto también gemimos, deseando ser revestidos de aquella nuestra habitación celestial; 3 pues así seremos hallados vestidos, y no desnudos. 4 Porque asimismo los que estamos en este tabernáculo gemimos con angustia; porque no quisiéramos ser desnudados, sino revestidos, para que lo mortal sea absorbido por la vida. 5 Mas el que nos hizo para esto mismo es Dios, quien nos ha dado las arras del Espíritu. 6 Así que vivimos confiados siempre, y sabiendo que entre tanto que estamos en el cuerpo, estamos ausentes del Señor 7 (porque por fe andamos, no por vista); 8 pero confiamos, y más quisiéramos estar ausentes del cuerpo, y presentes al Señor. 9 Por tanto procuramos también, o ausentes o presentes, serle agradables.

Romanos 12:1 *Así que, hermanos, os ruego por las misericordias de Dios, que presentéis vuestros cuerpos en sacrificio vivo, santo, agradable a Dios, que es vuestro culto racional. 2 No os conforméis a este siglo, sino transformaos por medio de la renovación de vuestro entendimiento, para que comprobéis cuál sea la buena voluntad de Dios, agradable y perfecta.*

Esta noche me gustaría ver el orden de la resurrección, la forma en que los muertos saldrán primero, y luego ser reunidos o reunidos con ellos durante un período de tiempo, tal vez un mes o algo así, y en algún momento durante ese tiempo, recibimos nuestro cambio del cuerpo, y luego vamos al encuentro con el Señor a mitad del camino entre el Cielo y la Tierra, en algún lugar de un lugar elevado, o dimensión que es superior a los tres en la que estamos viviendo ahora

LA SIETE IGLESIA EDADES 54-0512 97 *Su gran Presencia gloriosa golpeará a la tierra. "El viene en las nubes". ¡Oh, me encanta eso! "Nubes", habrá ola tras ola, de Su gloria, pasarán por la tierra, y la resurrección de los santos vendrá.*

DEJANDO ESCAPAR LA PRESIÓN 62-0518 112 *Ven en dónde estamos viviendo, amigos. ¿Cuál es el problema con la gente? ¿No pueden ver que estamos al final del tiempo? ¡Todo está terminado! El siguiente paso será una barrida...?... ese grupito juntos. En un mes o algo así ella se habrá ido, tan pronto como ella es reunida. Bien, estamos en el final. No hay esperanza que quede en ninguna parte. Corra a Cristo, gente.*

LAS SIETE IGLESIA EDADES 54-0512 97 *"El que fue postrero será primero, y el que fue primero será postrero". ¿Cómo podrá ser así? Esto es el orden de la resurrección. Yo no conoceré en la generación antes de mí, ni en la generación después de mí. Yo conoceré a los de la generación de ésta. Y cada generación vendrá, con éxito, exactamente como cayó. "Los que fueron postreros, serán primeros". Claro, tiene que ser. ¿Ven? Yo conoceré a mi pueblo. El próximo hombre, mi papá conocerá a su pueblo; su abuelo, su pueblo; de esa manera sucesivamente. ¡Ola tras ola, tras ola, tras ola, y los santos se levantan de todas partes! ¿No será eso maravilloso?*

Así que, estamos esperando un tiempo maravilloso en adelante, cuando el tiempo de la Resurrección venga los que estamos vivos y que hayamos quedado seremos reunidos con ellos y luego vamos a ir a recibir al Señor en el aire. Obtendremos nuestro cambio primero y luego vamos a recibir al Señor en el aire. Eso es lo que hemos estado hablando en estas últimas semanas.

Ahora, como hemos encontrado en nuestro estudio el apóstol Pablo dijo, y también el hermano Branham enseñó, que ya hemos sido espiritualmente resucitados de entre los muertos. Esa es la razón por la que todos primero tenemos que morir. Hay un grupo quienes estarán viviendo, y que están vivos y se quedan en la Parousia del Señor serán cambiados en un momento de cerrar y abrir de un ojo, cuando la Trompeta suene.

I Corintios 15:51 *He aquí, os digo un misterio: No todos dormiremos; pero todos seremos transformados, 52 en un momento, en un abrir y cerrar de ojos, a la final trompeta; porque se tocará la trompeta, y los muertos serán resucitados incorruptibles, y nosotros seremos transformados. 53 Porque es necesario que esto corruptible se vista de incorrupción, y esto mortal se vista de inmortalidad. 54 Y cuando esto corruptible se haya vestido de incorrupción, y esto mortal se haya vestido de inmortalidad, entonces se cumplirá la palabra que está escrita: Sorbida es la muerte en victoria. 55 ¿Dónde está, oh muerte, tu aguijón? ¿Dónde, oh sepulcro, tu victoria? 56 ya que el aguijón de la muerte es el pecado, y el poder del pecado, la ley. 57 Mas gracias sean dadas a Dios, que nos da la victoria por medio de nuestro Señor Jesucristo. 58 Así que, hermanos míos amados, estad firmes y constantes, creciendo en la obra del Señor siempre, sabiendo que vuestro trabajo en el Señor no es en vano.*

I Tesalonicenses 4:15 *Por lo cual os decimos esto en palabra del Señor: que nosotros que vivimos, que habremos quedado hasta la venida del Señor, no precederemos a los que durmieron. 16 Porque el Señor mismo con voz de mando, con voz de arcángel, y con trompeta de Dios, descenderá del cielo; y los muertos en Cristo resucitarán primero. 17 Luego nosotros los que vivimos, los que hayamos quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos en las nubes para recibir al Señor en el aire, y así estaremos siempre con el Señor. 18 Por tanto, alentaos los unos a los otros con estas palabras.*

Y qué consuelo nos trae estas palabras quienes estamos cansados de esta antigua casa de plagas. Pero la cosa es, es que la Aclamación ya ha comenzado. El Señor mismo ya ha descendido con una aclamación. Y la aclamación es un Mensaje rápidamente reuniendo a su pueblo. Luego el siguiente paso es la Voz la cual si ustedes recordarán en el Ministerio de Alfa de Jesucristo, cuando Él clamó a Gran Voz, las tumbas se abrieron, y muchos de los santos que dormían se levantaron y salieron de las tumbas después de haber sido resucitados. Por lo tanto, la Voz, la Gran Voz es levantar de sueño a las vírgenes como vimos también en Mateo 25, la Prudente es despertada del sueño, y como dice Pablo en **Hebreos 11** se tiene que tener este ministerio porque sin nosotros no pueden llegar a ser perfectos.

Esta noche vamos a ver a este proceso de cambio del cuerpo. Sabemos que una Gran Voz es una aclamación, por eso, yo creo que la resurrección ya se inició. Es un proceso que ocurre durante un período. Los vivos están espiritualmente resucitados o levantados de un sueño profundo y luego los que duermen en la tumba. Pero los vivos son vivificados en primer lugar, luego los muertos vienen a vida.

Hno. Mario Nina Q.
La Paz – Bolivia, noviembre del 2008
E-mail: marionina357@yahoo.com